

Alcoolisme : les proches aussi sont touchés

ADDICTION SUISSE

Addiction Suisse, 2010, (12 p.)

Fascicules

Informations et conseils pour l'entourage d'une personne dépendante de l'alcool.

L'alcoolisme est une maladie dont la souffrance est contagieuse au sein de l'entourage. Que l'on soit partenaire, enfant, parent, ami-e, collègue de travail ou voisin-e d'une personne dépendante de l'alcool, chacune et chacun peut être, à des degrés différents, concerné-e par ce problème.

L'alcoolisme est une maladie qui touche aussi l'entourage. - Que peut-on faire? - Où peut-on trouver de l'aide?

[>> Télécharger le document](#)